

○ 愛知県 豊明エコキッズ（豊明市 地域の友だちのクラブ）

みんなに一番伝えたいこと

豊明キッズのキャラクター『リバッパ』。皆瀬川にすんでいる自然のようせいをかべ新聞のあちらこちらに登場させました。活動をする中で生まれた大切な仲間。水質パトロールやクリーン活動、エコクッキング、大根を育てて売ったり、廃油石けん作りもしました。

自然観察会では夏の夜にまっくらな村山に入って虫探ししたり、冬の二村山でおち葉でそりあそびしたり、どれもこれもアピールポイントだらけです。



わたしたちの SDGs アクション！



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

全国の仲間へのメッセージ

愛知県豊明市は人口7万人ほどのあまり多くない市ですが、ピンク色の花が咲く食虫植物ナガバノイシモチソウやハッチョウトンボ、シラタマホシクサとめずらしい植物や生物が生育しています。身近に自然もあり、とても住みやすいところです。私たち豊明エコキッズは豊明市を大切にしていきたいと思っています。エコを考え、ココロ豊かにキラキラとツツツシリ体験をコンセプトとして活動しています。



コーディネーターからのメッセージ

豊明エコキッズは、子どもたちを中心に地域の人たちと水と緑、自然の大切さを体験を通して学び、伝えていくことを目的に活動をされています。

皆瀬川の水質パトロールを始め、1年間を通して豊明市の自然のすばらしさを伝える壁新聞になっていると思います。特に躍動感のある生き物のイラストはよく観察されていることがわかります。

これからも豊明市の身近な自然を体感し、環境について考えながら活動を続けていくことを期待しています。

(愛知県事務局)